

# Le faux procès à l'Opus Dei

Béatrice de La Coste, porte-parole de l'Opus Dei en France, revient sur ces deux jours où certains médias ont tenté d'impliquer l'Opus Dei dans un procès.

22/09/2011

Je regrette la manière dont l'information autour du procès qui vient de se clore a été traitée par certains médias.

En effet certains sujets, tant dans la presse écrite qu'à la radio ou la télévision ont été très déséquilibrés, se faisant largement l'écho de la partie civile sans offrir la même audience aux arguments de la défense.

Ils ont par ailleurs à nouveau mis en cause l'Opus Dei, alors même qu'elle n'était pas impliquée dans ce procès.

Béatrice de La Coste

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/le-faux-proces-a-opus-dei/> (04/01/2026)